

## **Kurzvorstellung VR Coach GmbH**

Unternehmensname: VR Coach GmbH

Gegründet im Oktober 2019 in Werfenweng

Mitarbeiter derzeit: 6

Unternehmenszweck: Entwicklung von Softwareprodukten für die Virtual-Reality-Therapie bei psychischen Erkrankungen wie Angststörungen, Süchte und Depressionen

Therapeutischer Ansatz der VR-Therapie: Patienten werden in virtuellen Welten mit Reizen konfrontiert, die ihre problematischen Emotionen auslösen. In diesen Situationen lernen die Patienten durch Bewältigungsstrategien, diese Emotionen zu überwinden, sodass auch die realen Alltagssituationen leichter bewältigt werden können. Bei depressiven Patienten wird durch Aktivierungsübungen versucht, Ressourcen zu stärken und zu mehr Lebensqualität zu gelangen.

Zielgruppen: Hauptsächlich Kliniken (Rehakliniken, Psychiatrien)

Referenzen: Universitätskliniken Tübingen und Frankfurt, Klinikketten wie Median oder Salus in Deutschland, Gesundheitsverbund in Wien, University of British Columbia in Vancouver uvm.

Gründerteam: Michael Altenhofer, Dr. Marcus Täuber, Dr. Thomas Blaschke

Geschäftsführer: Michael Altenhofer

Meilensteine 2023: Software wurde zu CE-gekennzeichnetes Medizinprodukt, Umsatz wurde im Vergleich zum Vorjahr vervierfacht

Geplanter Meilenstein 2024: Es werden Selbstanwendungs-Systeme entwickelt, die in Deutschland und anderen Ländern auf Rezept verschrieben werden können.